

Pachuca de Soto, Hidalgo; a 19 de noviembre de 2024

Secretaría de Hacienda entrega Paquete Hacendario 2025 al Congreso del estado

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del estado, Andrés Velázquez Vázquez recibió de la secretaria de Hacienda, María Esther Ramírez Vargas el Paquete Hacendario para el Ejercicio Fiscal 2025, con lo que el gobernador del estado, Julio Menchaca Salazar, da cumplimiento al mandato contemplado en el artículo 42 de la Constitución Política del Estado de Hidalgo.

En esta ocasión, se prevé un ingreso total de 71 mil 039 millones 555 mil 296 pesos, lo que representa un incremento del 4.3 por ciento respecto a 2024 y 13.32 por ciento más en comparación con lo estimado para 2023.

En su participación, la secretaria aseguró que la administración estatal, desde hace dos años adoptó una nueva estrategia para la distribución de recursos, priorizando la inversión sobre el gasto operativo, a través de un manejo prudente en el ejercicio del gasto, asignando mayores recursos para los sectores prioritarios, continuando con la política hacendaria de cero endeudamiento, bajo la premisa de que “en el centro de la toma de decisiones, siempre está primero el pueblo”.

La funcionaria enfatizó que se ha realizado una reestructuración del gasto, eliminando excesos, reduciendo costos administrativos y combatiendo la corrupción, por lo que dicho anteproyecto se basa en principios de austeridad, logrando una reducción del 5 por ciento en el gasto operativo para 2025, lo que representará un ahorro de 320 millones de pesos, que serán redirigidos al gasto de inversión para los 84 municipios.

La titular de la Secretaría de Hacienda dijo que el Paquete Hacendario refleja el firme compromiso de este gobierno con el fortalecimiento y manejo responsable de la hacienda pública estatal.

En su mensaje, el diputado Andrés Velázquez Vázquez detalló que el presupuesto 2025 simboliza un compromiso del gobernador Julio Menchaca con el bienestar del pueblo hidalguense y reconoció a la secretaria de Hacienda y a su equipo de trabajo por construir un presupuesto basado en los principios transformadores de la entidad y el país.

Además, aseguró que con el Paquete Hacendario 2025 se tendrá una conducción responsable y destinarán recursos suficientes para dar continuidad a los proyectos, programas y servicios que implementa el gobierno del estado.

“Como diputadas y diputados tenemos la gran responsabilidad de analizar el presupuesto de manera objetiva, bajo los principios de honradez, austeridad, transparencia, eficacia, eficiencia y racionalidad en el gasto, considerando que se elaboró en congruencia con el Plan Estatal de Desarrollo 2022-2028, la disponibilidad de recursos y la estabilidad de las



finanzas públicas”, aseguró en la sala Juárez del Congreso.

El presidente de la Junta de Gobierno aseguró que las puertas de la LXVI Legislatura están abiertas para construir puentes de comunicación y realizar mesas de trabajo para analizar el Paquete Hacendario y encontrar mejores resultados en beneficio del pueblo de Hidalgo.

www.congreso-hidalgo.gob.mx
(771) 71 744 00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico", Carretera
México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroso,
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México